

LA

# REVUE LYONNAISE

QUATRIÈME ANNÉE — TOME SEPTIÈME

---

## SOUVENIRS

DU COMTE

## ARMAND DE SAINT-PRIEST

---

### INTRODUCTION

Les Guignard de Saint-Priest comptent, à bon droit, parmi les familles distinguées de la ville de Lyon ; quoiqu'ils ne s'y soient fixés qu'au commencement du dix-septième siècle. Ils sont originaires de la Brie, où ils tenaient un rang honorable dans la noblesse des environs de Paris ; ce qui est attesté par les titres qui furent produits, en 1752, pour l'admission, dans l'ordre de Malte, de François-Emmanuel Guignard de Saint-Priest<sup>1</sup>. Le premier, de cette famille, qui vint s'établir à Lyon, fut Jean Guignard, écuyer, seigneur de Saint-Martin-en-Bierre, près Melun, puis de Bellevue-sur-Saône ; fils d'autre Jean, écuyer, seigneur d'Arbonne<sup>2</sup>, et de

<sup>1</sup> Procès-verbal original aux archives de la famille.

<sup>2</sup> Arbonne, situé près de la Seine et non loin de Fontainebleau.